

La falta de acuerdo entre el Ayuntamiento y la Intersectorial es la causa del absurdo

Granollers tendrá juzgados en cuatro emplazamientos distintos

DIESTE LACRUZ

Mientras el Ayuntamiento y la Intersectorial siguen sin ponerse de acuerdo respecto al patrimonio sindical. Es decir, la Intersectorial no firme la cesión de su patrimonio a cambio de los 57 millones de pesetas, más el IPC por el tiempo de desacuerdos, los problemas de la Administración de Justicia aumentan porque el Ministerio de Justicia pretende cumplir su compromiso y antes del 31 de diciembre quiere crear dos nuevos juzgados. Así, a los tres emplazamientos de juzgados distintos que hoy tiene la capital del Vallés: seis juzgados de 1ª Instancia e Instrucción en el edificio de la **Avda. del Parc**, el 8º y el Penal en la calle **Fontanela** y el Social de la calle **Ecuador** se le tendrá que sumar, a final de año, un cuarto emplazamiento en las inmediaciones del Teatre Au-



Xavier Solanas

La decisión finalmente tomada es que los dos juzgados de lo social estarán situados en el antiguo 'Peter Park'.

ditori Municipal, donde hasta hace poco tiempo estaba el parque infantil 'Peter Park'. La conselleria de Justicia ha estado mirando unos locales provisionales, en régimen de alquiler, para albergar el juz-

gado nº9 de 1ª Instancia y el nº 2 de lo social. La decisión finalmente tomada es que los dos juzgados de lo social estarán situados en el antiguo 'Peter Park'. Esta pendiente de resolver el emplazamiento

LA AMENAZA

Tal vez el asunto no se arreglará hasta que desde instancias superiores alguien de un golpe en la mesa y advierta como en otro tiempo se hizo de forma velada al alcalde Francisco Llobet: o cedía unos terrenos municipales para construir el edificio de juzgados que ahora tiene que ir abajo: "o Granollers podría perder la cabeza judicial de la comarca en beneficio de... Molllet". Probablemente, la amenaza no iba en serio, pero surtió efecto. De eso se trataba.

del número 9. Para evitar tanto desplazamiento y pérdida de tiempo entre los usuarios de la administración de Justicia, los profesionales del sector han sugerido a la conselleria la posibilidad de que se alquile un local en la calle Princesa/esquina Fontanela, y de esta forma conseguir que el número 9 esté junto a los últimos abiertos en la calle Fontanela.

En vista de lo que hay, si el alcalde y la Intersectorial no se ponen de acuerdo, Granollers necesitará de un plano para seguir la pista de sus juzgados.

Jornadas de estudio y debate en el Centre Cívic de Palou abiertas para los vecinos

El Consell del Poble, a debate en Palou

DIESTE LACRUZ

Durante este fin de semana en el Centro Cívico de Palou se realizarán unas jornadas de trabajo para estudiar los diversos modelos para la constitución del Consell del Poble de Palou, siguiendo con el trabajo que están realizando los alumnos de posgrado de la Universidad Autónoma de Barcelona. Las jornadas que se celebrarán durante el viernes y el sábado son gratuitas y están abiertas a todas las personas interesadas en este órgano de representación vecinal.

El viernes, a las seis de la tarde, el alcalde **Josep Puigadas** (PSC) inaugurará la jornada y a continuación tomará la palabra el regidor de Barrios **Manel Balcells** (ERC). A

continuación, **Francesc Colomé** explicará la experiencia del Consell del Poble de Les Franqueses, en calidad de presidente del Consell del Poble de Corró d'Amunt. Luego será **Paco Galán** quien explicará cuál es el reglamento de los consejos territoriales de distrito del Ayuntamiento de Viladecans, en el que trabaja como asesor de políticas locales de innovación social, y finalmente será el secretario municipal, **Josep Maria Amorós**, quien expondrá cuál es el marco legal sobre el

que puede actuar el Consell del Poble de Palou.

El sábado, a partir de las nueve de la mañana, será el día destinado no tanto a la conferencia como al debate. Los ejes de la discusión serán los modelos de participación, delimitación territorial de Palou, asuntos sobre los que

tendrá competencia este órgano y medios para aumentar la participación de los vecinos de Palou.

Según el horario previsto a las dos de la tarde se darán por cerradas las jornadas sobre

la creación del órgano de participación del Poble de Palou.

Por su parte, hace algunas semanas **Carme Esplugas** (CiU) remitió un escrito dirigido a todos los vecinos de Palou en el que les informaba que a finales de abril presentaron en el pleno municipal la propuesta de constitución del Consell del Poble de Palou y que está había sido desestimada por el gobierno municipal alegando que se había de esperar a que se acabara el estudio encargado a la Universidad de BCN. En la carta, Carme Esplugas les dicen a los vecinos que para constituir el Consell sobran estos estudios porque ya existen unos modelos regulados por la ley, como el de Llerona, por lo que denunciaba que en la actitud del gobierno sólo había una voluntad de demorar la creación de este órgano de participación para hacerlo coincidir con las vigilias electorales.

El equipo de gobierno no ha contraatacado con ninguna carta sino con estas jornadas de trabajo...

LA DENUNCIA

Carme Esplugas había enviado una carta a todos los vecinos denunciando que detrás del retraso en la creación del Consell estaba la voluntad de hacerlo coincidir con las elecciones